
 

 

平成２２年第３回定例会一般質問通告表 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 
１ 

 
至誠公明 １６ 平 山 秀 直 １．財政健全化について 

２．地域医療の再生について

 
３．景気、雇用、農商工連携、

観光振興対策について 
 

１．市長の政治姿勢 
１．中核病院についての市長の政治姿

勢 
１．景気、雇用、農商工連携、観光振

興対策についての市長の政治姿

勢について 
２．具体策について 

市長・関係部長 
市長・関係部長 
 
市長・関係部長 

２ 
 

社会民主党 ２ 井 上   浩 １．２期目の市長の抱負につ

いて 

 

２．当市の新興策について 

 

 

 

 

 

 

 

３．医療機能の向上策につい

  て 

１．当市の重点課題は何か 

２．国、県に対しての当市の重点要望

の考え方は何か 

１．東北新幹線全線開業への新興策と

して新たに考えられる交通政策

は何か 

２．大町二丁目区画整理事業に関する

観光の宣伝及び観光諸団体への

指導についての課題は何か 

３．職業能力開発をどのように進める

か 

１．西北中央病院の廃院と、広域連合

中核病院新設に関わる医療機能 

市長 

市長 

 

関係部長 

 

 

関係部長 

 

 

関係部長 

 

西北中央病院長 



 

 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 
     の向上策について  
３ 政友会 ２５ 加 藤   磐 １．市長選挙の運営について

 
 
 
 
 
 
 
２．中核病院の基本構想につ

いて 
 
 
 
 
 
 
 
３．介護保険適用施設入所待

機者について 
４．金木病院職員の丸刈りに

ついて 

１．選挙人名簿登録者数について 
２．投票入場券の配布遅延について 
３．最終投票率発表の遅延について 
４．期日前投票と当日投票の記載様式

の違いについて 
５．病院、福祉施設等に於ける投票の

管理について 
６．その他 
１．設計者選定の経緯と内容 
２．中心市街地再生整備計画（基本構

想）との関連 
３．立体駐車場の内容 
４．医師確保の現実性 
５．現基本構想具現化へのスケジュー

ル 
６．新病院周辺の主にアクセスを中心

とした整備目標 
１．待機者の現数及び待機日数 
２．解消に向けた取組目標について 
１．内容、経緯と今後の対応（現状）

２．本事案発生の責任所在 

市長・関係部長・ 
選挙管理委員長・ 
西北中央病院事務

局長 
 
 
 
 
市長・関係部長・ 
西北中央病院事務

局長 
 
 
 
 
 
 
市長・関係部長 
 
市長 



 

 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 
４ 民社協会 ２１ 阿 部 春 市 １．市の活性化対策について

２．環境行政について 
３．防災、住宅対策について

 
 
 
 
４．市長の政治姿勢について

１．ゴミ減量都市宣言について 
１．ため池１００選への対応について

１．火災警報器の設置状況について 
２．中古住宅流通への対応について 
３．無人危険家屋の対応について 
４．老人ホームの火災から学ぶ対応に

ついて 
１．ふるさと親善大使について 

市長・関係部長 
市長・関係部長 
市長・関係部長 
 
 
 
 
市長・関係部長 

５ 
 

日本共産党 １ 花 田   進 １．医療行政について 
 
 
 
 
 
 
 
２．保育所行政について 
 
 
 
３．地デジへの対応について

１．新病院（中核病院）の果たす役割

について 
２．当市の現在の病院関係予算と新病

院設立後の財政負担について 
３．新病院の建設費について 
 
４．新病院の建設、運営への市議会の

関与について 
１．保育所への市の補助金と関与につ

  いて 
２．保育所での脱脂粉乳の使用状況に

ついて 
１．地デジに対する市の対応について

２．市内の難聴地域に対する対応につ

市長 
 
関係部長 
 
西北中央病院事務

局長 
市長・関係部長 
 
市長・関係部長 
 
 
 
市長・関係部長 



 

 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 
     

 
  いて 
３．生活困難者に対する受信機の助成

について 

 

６ 政友会 １４ 山 口 孝 夫 １．大町２丁目土地区画整理

事業について 
 
 
２．中核病院建設についての

検証 
 
３．市長の政治姿勢について

１．この事業の現時点までの状況、問

題点と今後の状況、問題点につい

て 
２．市長としての取組について 
１．中核病院の現在までの状況と今後

の見通しについて 
２．病院経営について 
１．市長のマニフェストについて 
２．財政健全化について 

市長・関係部長 
 
 
 
市長・関係部長 
 
 
市長・関係部長 

７ 政友会 ５ 山 田 善 治 １．財政健全化について １．現在の財政の状況について 
２．大町２丁目土地区画整理事業の状

況について 
３．中核病院建設に当っての問題点に

ついて 

市長・関係部長 

 


